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映像配信は
こちら

会議録は
こちら

採決の前に議題となっている案件に対し、賛成か反対かの
自己の意見を表明することです。

【提出者】  能美市議会議員　開道 昌信
【賛成者】  能美市議会議員　杉田 隆一、北村 周士

「私は賛成 / 反対します」
討論とは

令和3年度能美市
一般会計補正予算（第１号）

市民に寄り添った予算を市民に寄り添った予算を

賛否が分かれた議案

このほかの議案などの審議結果は、能美市議会のホームページをご覧ください。

議　案　名

（○：賛成、●反対）※議長は採決を行いません
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能美市乳幼児等の医療費助成に関する条例の一部を
改正する条例について
　所得の基準に応じ助成するよう改正

能美市温泉保養館条例を廃止する条例について
　温泉保養館クアハウス九谷の運営終了に伴う廃止

令和３年度能美市一般会計補正予算（第１号）
　新型コロナ対策、移住定住促進につなげる補正予算

令和３年度能美市介護保険特別会計補正予算（第１号）
　要介護被保険者を現に介護する者の支援

子ども政策の充実を求める意見書
　国に対し、子ども政策の充実を要望するもの

能美市病院事業の設置等に関する条例及び能美市介護
老人保健施設条例の一部を改正する条例について
　介護サービスに係る食費基準額と食費の負担限度額
改定に伴う金額等の改正

討　論

コロナ禍で苦しむ中小事業者への手厚い支援
や、経営が大変な医療機関への損失補てんを
行うべき。

日本共産党　佐伯 富美子

討
論

反
対

市長の積極的姿勢が反映市長の積極的姿勢が反映
これまでの一般質問等で寄せられた諸問題・
諸課題に対応しようという市長の積極的な姿
勢が伺える。

北村 周士

討
論

賛
成

能美市乳幼児等の医療費助成に
関する条例の一部を改正する条例

38人が助成の対象外に38人が助成の対象外に
身体障害者３級や療育手帳Ｂ２保持者に所得
制限をかけるのではなく、精神障害者２級の
所得制限を外すべき。

　日本共産党　佐伯 富美子

討
論

反
対

期待が持てない期待が持てない
一元化した省庁を設立し、権限を集中させれ
ば解決すると考えることは、これまでの問題
のすり替えに過ぎない。

日本共産党　近藤 啓子

討
論

反
対

今後さらなる充実に期待今後さらなる充実に期待
一部の方においては県の所得基準額を上回る
ケースもあるが、多くの場合、対象者の費用
負担の軽減が図られる。

北村 周士

討
論

賛
成

議員提出議案「子ども政策の充実を求める意見書」を可決 

国に対し、子ども政策の充実を図るため、下記の事項
を実施するよう強く要望するもの。

1
子ども・子育てに関する施策を一元的に所
管する省庁を設置し、縦割りにならないよ
う最大限配慮すること

2 都道府県・市区町村向けの財政支援を強化
すること

▲最大4,000円分が割引に

　市の施策状況・将来の方針・課題などについて、議員が提案も含めて市の考えを聞くのが一般質問。ここでは、今回出た64の
質問の中から一部をダイジェスト版で分かりやすく紹介します。より詳しい内容は、動画配信や会議録をご覧ください。

子育て・住環境の充実  

男女共同参画の推進  田中策 P.7

フードドライブ（フードバンク） 田中策 P.7 山下 P.9

移住定住促進対策  杉田 P.8

第２次能美市環境基本計画  東 P.8

いじめ問題  倉元 P.9

市内保育園の民営化  山本 P.11

小中学生の近視  山本 P.11

支え合いの地域づくり  今尾 P.12

奨学金返済支援  仙台 P.13
産業振興・企業誘致推進・人財確保対策  

個人事業者への支援  田中策 P.7

里山地区の振興  南山 P.10

能美市の農業  南山 P.10

交流人口の拡大  

能美根上駅に大時計を  山本 P.11

加賀立国1200年・北陸新幹線県内全線開業 北村 P.12

マイクロツーリズム（近場観光）  卯野 P.13

九谷陶芸村の発信  卯野 P.13

教育力の向上  

（仮）クラウド読書通帳  仙台 P.13

学校給食  近藤 P.14

安全安心のまちづくり  

救急体制の強化  山下 P.9

補聴器の購入助成  佐伯 P.11

自治公民館への無線LAN機能の整備  北村 P.12

ハザードマップの見える化  仙台 P.13

シティプロモーション  

市民への広報・広聴手段  卯野 P.13

行財政改革  

デジタル化 田中大 P.10 今尾 P.12

SDGs 佐伯 P.11 北村 P.12

その他  

生理の貧困  田中策 P.7

新型コロナ関連 杉田  P.8 近藤 P.14

旧３町合併オベリスク（記念碑）の建立計画 南山 P.10

※6月定例会の会議録は９月上旬に公開予定です
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市政のここが聞きたい！

一般質問
６月定例会では18名中【14名】が登壇しました


